

ha de ser grato á nuestros lectores. Es pues un hecho la continuación aunque se haya insinuado de alguna manera que su existencia era poca.

El día de Todos los Santos, sino hay contratiempo, dedicaremos todo el número á la memoria de los difuntos, pudiendo apreciar ya desde aquel día una portada excelente hecha por un distinguido dibujante.

Nos proponemos además otras y variadas reformas, como la de cambiar antes de poco el tamaño del periódico, pero antes esperamos merecer la atención del público con sus suscripciones. Así podremos contar con la vida cierta y segura de un semanario que ha de ser la voz de la razón al mismo tiempo que atractivo para los que les gustan los pasatiempos literarios

Tengan pues un poco de paciencia nuestros lectores esperando al principiar del año que se verificará la reforma capital.

Podemos asegurar que este semanario, desde hoy dejará por completo de ocuparse de ciertas rencillas tanto personales como políticas,

Si hemos venido haciéndolo en alguno de nuestros números anteriores ha sido por habernos visto instigados á ello. Así es que en caso de que otra vez nos veámos molestados, nos veremos obligados á recurrir aunque sea aparte del periódico á contestarles con medios mas eficaces, manejando la pluma de otra suerte.

No resulta ser cierto lo que se ha dicho de que hayan empezado los bailes de velada en la sociedad «La Alhambra» ni tampoco que puedan tomar parte, si alguno se celebre, los no socios.

Está trabajándose con actividad para que el próximo verano podamos contar en esta villa con una plaza de toros y si no se presentan dificultades, es muy probable se inaugure por la próxima feria, que se celebra en el mes de Mayo.

Hemos recibido junto con el último número de *L'Atlántida* una colección de poesías, tituladas *Intimes* y *esplays*, traducidas del francés por el conocido poeta D. José Aladern.

Agradecemos el envío.

Es probable que para la fiesta de Todos los Santos, no haya función en ninguno de nuestros coliseos, pues lo que es por ahora anda la cosa muy desanimada.

Seguramente que se habrán dicho los empresarios: Estamos ya cansados de ganar dinero.

Ayer noche tuvo lugar en el salon del Café Nuevo, el baile que el gremio de zapateros celebra anualmente.

Aunque suponemos que no faltarían danzantes, no nos es posible dar una reseña porqué á la hora en que se celebra estará hecha la tirada del presente número.

Lo Teatre Regional ha repartido á sus suscriptores junto con su último número, el juguete comico-lírico en un acto y en verso, titulado *Lo diari d' en Brusí* original, letra y música de D. Abelardo Coma.

CORRESPONDENCIA

Clar y Net: Nos es impossible publicar son article á pesar de que 'ns agrada, pero donaría un carácter al periódich diferent del que té.

Agrahirem que 'ns en envihi algún altre, que publicarem ab gust.

Romancer: Aixó recordem haberho vist en algún altre puesto y ab una altre firma. Si 'ns prova V. la originalitat, se publicará.

Ruperto: Mirarém de complaurel.

P. B. Queda suscrit.